



船 もやい …船をつなぎとめること 共同で事をなすこと

学校ホームページ
2次元バーコード→



とてもきれいになりました！～PTA奉仕作業～

6月15日（日）に「PTA奉仕作業」を行いました。早朝からの作業でしたが、約60名の保護者や夏祭り実行委員会の皆様にご参加いただき、草刈りや草集め、袋詰め等に取り組んでいただきました。



皆様のおかげで、運動場やフラワーランド等がとてもきれいになりました。
暑い中での作業でしたが、ご協力いただいた方々に感謝いたします。ありがとうございました！

今年も楽しい思い出ができました！～島野浦学園との交流学習～

6月6日（金）に、島野浦学園の児童の皆さん12名との交流学習を行いました。最初は、お互いに緊張の表情を見せていましたが、徐々に打ち解けあって、笑顔で交流する姿が見られていました。



今年もたくさんの楽しい思い出ができました。6年生は最後の交流学習となりましたが、これからもつながりがあるといいなと思います。島野浦学園の皆さん、今日は本当にありがとうございました！

今後の予定



<6月>

- 23日（月）プール開き
- 26日（木）平和教育
- 27日（金）田植え：5年（予定）
- 28日（土）市P役員親睦ミニバレー大会
- 30日（月）サマータイム校時開始：9／5まで

<7月>

- 2日（水）鑑賞教室：津軽三味線
- 8日（火）薬物乱用防止教室：6年
- 10日（木）フッ化物洗口開始
非行防止教室：3年
- 16日（水）個人面談開始：25日（金）まで
- 31日（木）第1学期終業の日

保護者のみなさまへ



- 日に日に暑さが増してきて、猛暑日が既に出了しました。そこで今年度は熱中症指数が高まる時期に「サマータイム校時」を実施します。6月30日から9月5日までの間は、月・火・木曜も昼休みをカットして屋外活動を制限して、熱中症から身を守るための取組をしていきます。保護者の皆様にはご理解くださいますようお願いいたします。
- プールでの学習が来週から始まります。子どもたちが水泳技術を身に付けたり、目標に向かって努力したりできるよう、管理体制を整えて指導をしていきます。家庭におきましても、子どもたちの健康チェックをよろしくお願ひいたします。